

Capital
políticoAdrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Firman alianza; atacan a Santiago

• El acuerdo preocupa a la 4T, si la oposición va unida, lo más probable es que los morenistas pierdan la CDMX.

Dicen que en política no hay casualidades y, unas horas después de que los presidentes del PRI, del PAN y del PRD en la CDMX anunciaran la formalización de la alianza para ir juntos en 2024 por la capital del país, la Fiscalía local arremetió contra **Santiago Taboada**.

Ayer, muy temprano, la alianza *Va por la Ciudad* difundió un documento con las firmas de **Nora Arias**, **Andrés Atayde** e **Israel Betanzos**, líderes de los amarillos, azules y rojos, respectivamente, para ir por una coalición opositora absoluta en la capital.

Es decir, con un programa de gobierno conjunto para los tres partidos, que defenderían no sólo en la lucha por la Jefatura de Gobierno, sino por las alcaldías de la capital y los espacios legislativos, esquema que tan buenos resultados les dio contra Morena en 2021.

El acuerdo preocupa a la 4T, pues si la oposición va unida, lo más probable es que los morenistas pierdan la CDMX. Por eso desde el gobierno buscan minar esa alianza armando carpetas judiciales contra sus líderes.

Los ataques han sido contra todos, incluyendo a gobiernos priistas, como el de **Adrián Rubalcava**, en Cuajimalpa, o a perredistas, como el de **Alfa González**, en Tlalpan, pero, sobre todo, a los panistas de la Benito Juárez.

Y precisamente es en esta última alcaldía donde **Claudia Sheinbaum**, a través de la fiscal **Ernestina Godoy**, está concentrando sus ataques, pues Morena tiene claro que el gran enemigo a vencer es el PAN y que **Taboada** es quien les puede arrebatar el poder.

La Fiscalía ha tejido historias sobre un presunto *Cártel Inmobiliario* encabezado por los exdelegados **Jorge Romero** y **Christian von Roehrich**. Y aunque nada les ha probado, el tema es que ambos están *tiznados* y hay vía libre para que **Santiago** sea el candidato de la alianza.

Por eso la 4T va por él, solamente que el alcalde se *blinó* tan bien antes de sacar la cabeza, que **Ernestina** y sus secuaces han tenido que llegar al extremo de inventarle presuntos actos de secuestro, lo cual suena más inverosímil que las conferencias de **Sheinbaum** por el país.

Como no han podido encontrarle nada, ahora recurren a su único *testigo colaborador*, el empresario al que han querido exprimir para que involucre a todo el PAN en la corrupción inmobiliaria y le escriben guiones para que declare contra los *suspiritos azules*.

La Fiscalía administra esas entrevistas fabricadas, pero sus guiones están tan mal hechos que, una a una, se van cayendo las mentiras. Es más, ni siquiera cuidaron que las fechas coincidieran en los señalamientos en contra de **Taboada**.

A estas alturas, **Ernestina** se ve perdida y, si llegara a encontrar algo sólido contra del panista, seguro le pasaría como el cuento de *Pedro y el Lobo*; nadie le creará ya.



CENTAVITOS

Por cierto, muy interesante que los presidentes de los partidos en la capital hayan exhibido el convenio de alianza en un papel debidamente firmado por los tres, porque eso habla de que sus mayores ya les autorizaron la alianza. Sobre todo, porque en el PRI quien decide eso es **Alejandro Alito Moreno**, no **Betanzos**, pero **Israel** es tan disciplinado que, si no le hubieran autorizado, no habría firmado... a menos que ésa sea la jugada de **Alito** para desconocer después la alianza... Hoy se cumplen dos años de la tragedia en el Metro que enlutó a 26 hogares y de la resolución ni sus luces. Así como investiga con vehemencia a **Taboada**, **Ernestina** tendría que haber esclarecido ya esa tragedia, sobre todo si en serio busca reelegirse porque, hasta el momento, sólo ha sido tapadera.

Por eso desde el gobierno buscan minar esa alianza armando carpetas judiciales contra sus líderes.